

## VEINTISEISAVO CONGRESO GEOLOGICO INTERNACIONAL

El comité organizador del veintiseisavo Congreso Geológico Internacional, informa a los interesados que él se realizará en París, Francia del 7 al 17 de Julio de 1980, al mismo tiempo que los invita cordialmente.

Las excursiones A, pre-congreso, tendrán lugar del 27 de Junio al 5 de Julio de 1980 y las excursiones C, post-congreso del 19 al 27 de Julio de 1980. Las excursiones cubrirán prácticamente toda Europa con excepción de los países que participaron en la organización del veintitresavo Congreso o que son candidatos para organizar el veintisieteavo.

El programa científico comprende:

- 1) Se realizarán 20 secciones sobre: Petrografía; Mineralogía; Paleontología; Estratigrafía; Tectónica; Geología marina-sedimentología-petrografía, sedimentaria; Precambriano; Cuaternario-Geomorfología; Geofísica; Geoquímica; Teledetección, Geología matemática-informática geológica; Metalogenia yacimientos minerales; Energías fósiles; Hidrogeología; Geología del Ingeniero-materiales; Riesgos Geológicos; Planetología; Historia de la Geología; Educación-desarrollo. Simposios serán organizados dentro de estas secciones, en unión principalmente, con las organizaciones afiliadas a la Unión Internacional de Ciencias geológicas. Los resúmenes de las comunicaciones a estos simposios, cuyos temas se precisan en la primera circular, se reciben hasta el 1o. de Diciembre de 1979.
- 2) Se realizarán siete coloquios: Recursos minerales; Recursos energéticos; Geología de las márgenes continentales; Geología de los océanos; Geología de las cadenas alpinas resultan-

res del Tethys; Geología de Europa, desde el Precambriano hasta las cuencas sedimentarias post-Hercínicas; Geología de Francia. Los organizadores de estos coloquios promoverán las comunicaciones.

Finalmente durante el Congreso, serán organizadas:

- 1) Una exposición científica y técnica
- 2) Proyecciones de películas científicas
- 3) Excursiones B, de uno o dos días
- 4) Un programa social y un programa para los miembros acompañantes.

La primera circular se envió desde el mes de Octubre de 1977, las respuestas deberán ser dirigidas a la Secretaría General del Congreso.

Las personas interesadas en el Congreso y que no recibieron la circular hasta el 15 de Diciembre de 1977, se les ruega solicitarla a:

Secretaría General del veintiseisavo Congreso Geológico Internacional.  
Maison de la Geología.  
77-79, rue Claude Bernard  
75005 París, Francia.